

Madame/Monsieur l'Ambassadeur,

L'OCDE souhaiterait inviter la branche parlementaire/législative de votre gouvernement à un séminaire parlementaire de haut niveau abordant divers thèmes liés à la crise. Ce séminaire se tiendra au Centre de conférences de l'OCDE à Paris le 1^{er} octobre 2009 de 9h30 à 17h00.

Ce qui a démarré en crise financière et économique s'est transformée en crise sociale avec une hausse du chômage, une baisse des actifs des plans de pension et une pression fiscale accrue. Mais, il existe aussi de bonnes nouvelles. Les plans de relance commencent à s'installer et on commence à voir ce qu'on appelle des « premières pousses » “ d'une reprise (green shoots)”, mais dureront-ils ? L'OCDE joue un rôle primordial dans le développement d'une réponse stratégique dont le but est d'aborder la crise et de saisir l'opportunité de construire une économie mondiale plus forte, plus saine et plus juste. À la récente réunion ministérielle de l'OCDE, les ministres saluaient les efforts que l'OCDE déploie pour formuler les analyses et recommandations sur les problèmes macroéconomiques et structurels qui aideront à assurer une reprise durable et saine. Dans leurs conclusions, les ministres se sont engagés à aborder les dimensions sociale et humaine de la crise, à rétablir la confiance sur les marchés et à atténuer l'impact de la crise sur l'activité et l'emploi. Ils ont confirmé leur attachement aux principes de probité, d'intégrité et de transparence, et à la libre circulation des échanges et des investissements. Dans une déclaration séparée, les ministres ont chargé l'OCDE d'élaborer une stratégie pour la croissance verte en intégrant les aspects économiques, environnementaux, technologiques, financiers et le développement dans un cadre global.

Ce séminaire permettra aux représentants du monde parlementaire d'échanger ses points de vue sur ces questions avec ses collègues et des experts du Secrétariat de l'OCDE. L'ordre du jour provisoire sera disponible sur le site Internet bientôt.

Nous vous serions très reconnaissants d'informer Jennifer Bisping, responsable des relations publiques [jennifer.bisping@oecd.org; Tel: 33 1 45 24 93 36], ou Maggie Simmons, coordinatrice des relations avec les parlementaires [Margaret.simmons@oecd.org; Tel.: 33 1 45 24 99 66], des noms des parlementaires intéressés de votre pays.



Sue Kendall-Bilicki
Chef ad interim des Affaires publiques
Manager du Forum de l'OCDE

Dear Ambassador,

The OECD would like to invite representatives from the parliamentary/legislative branch of your government to participate in an OECD High-level Parliamentary Seminar on crisis-related issues, which will take place at the OECD Conference Centre in Paris on Thursday 1 October from 9.30 to 17.00.

What started as a financial and economic crisis has now become a social crisis with rising unemployment, falling pension assets, and rising tax burdens. But there is some good news, too. The stimulus packages are starting to take hold, and we are starting to see so-called "green shoots", but will they last? The OECD has been at the center of developing a strategic response which aims to address the crisis and seize the opportunity to build a stronger, cleaner, fairer world economy. At the recent OECD Ministerial Meeting, ministers welcomed OECD efforts to provide policy analysis and recommendations on macroeconomic and structural issues that will help achieve a sustainable, healthy recovery. In their conclusions, ministers committed to addressing the social and human dimensions of the crisis, restoring confidence in markets and to cushion the impact of the crisis on activity and employment. They committed to the principles of propriety, integrity and transparency and to the free flow of trade and investment. In a separate declaration, ministers tasked the OECD with developing a Green Growth Strategy bringing together economic, environmental, technological, financial and development aspects into a comprehensive framework.

The High-level Parliamentary Seminar will be an opportunity for parliamentarians and legislators to exchange views with their colleagues and OECD experts on these issues. A draft programme will be made available on the OECD website in the near future.

I would be very grateful if you could inform Jennifer Bisping, Senior Public Affairs Manager [jennifer.bisping@oecd.org; Tel: 33 1 45 24 93 36] or Maggie Simmons, Parliamentary Relations Co-ordinator [Margaret.simmons@oecd.org; Tel.: 33 1 45 24 99 66] of those parliamentary/legislative representatives from your country who would like to participate in this seminar.

Yours sincerely,



Sue Kendall-Bilicki
Acting Head of Public Affairs
OECD Forum Manager